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524926	 21,50 E 

Jetairfly Embraer E190 — OO-JEM „Explorer”
2013 integrierte die belgische TUI-Tochter ihre ersten zwei Embraer E-Jets in ihre Flotte. Sie 
erscheinen bereits in der neuen Bemalung der Airline. / 2013 saw the integration of the first 
Embraer E-Jets into the fleet of the Belgian TUI subsidiary. Both were delivered in the new 
color scheme.

524865	 32,00 E
Air Foyle / Antonov Airlines AN-124 — CCCP-82008
Ab 1989, also noch zu Zeiten der Sowjetunion, wurde die britische Chartergesellschaft Air Foyle der alleinige Verkaufsagent für den Flugzeugher-
steller Antonov und vermarktete fortan deren AN-124 Flotte für den weltweiten zivilen und militärischen Einsatz. / In 1989, during the last years 
before the dissolution of the Soviet Union, the British charter airline became the sole sales agent for the Antonov Design Bureau and marketed its 
AN-124 fleet for worldwide civil and military charter operations.

524889	 26,00 E
Air Madagascar Airbus A340-300 — 5R-EAA
Um ihre Langstreckenziele weiter bedienen zu können, hat die nationale Airline des Inselstaates zwei A340 geleast und mit ihrer originellen Be-
malung versehen. / In order to uphold its long-distance flights, the national airline of Madagascar has leased two A340s and adorned them with 
their exotic color scheme.

526180	 26,00 E
Avianca Cargo Airbus A330-200F — N332QT

524902	 21,00 E
American Eagle (Republic Airlines) Embraer E175 — N402YX
Formneuheit! Dieses Modell ist nicht nur die erste Embraer 175 im Maßstab 1:500, 
sondern gleichzeitg auch das erste Modell der American Eagle im neuen Outfit. / New 
mold! Not only is this the first release of an Embraer in 1/500, but also the first model of 
American Eagle in the new livery.

524940	 21,50 E
Royal Jordanian Airlines Embraer E195 — JY-EMF „Petra”
Formneuheit! Zurzeit ist die jordanische Airline die einzige Fluggesellschaft im Nahen 
Osten, die diese längste Version der E-Jet-Familie des brasilianischen Herstellers Embraer 
betreibt. / New mold! Currently, the Jordanian airline is the only operator of the longest 
variant of the E-Jet family developed by the Brazilian manufacturer Embraer in the Middle East.
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524933	 26,00 E
LAN Airlines Boeing 787-8 Dreamliner — CC-BBA
Mit der Übernahme ihres ersten Dreamliners wurde die chilenische LAN auch gleichzeitig der erste Betreiber der neuen Boeing 787 auf dem 
amerikanischen Kontinent. / With the entry into service of its first Dreamliner, the Chilean airline LAN simultaneously became the first operator of 
the new Boeing 787 in the Americas.

526210	 27,00 E
Iberia Airbus A330-300 — EC-LYF „Juan Carlos I”
Nach 35 Jahren löst Iberia ihre fast schon als Klassiker geltende Bemalung durch ein moderneres Erscheinungsbild ab. Zunächst werden die 
neuen A330 in dieser Bemalung zu sehen sein, bevor Zug um Zug die komplette Flotte umlackiert wird. / After 35 years, Iberia has now unveiled 
a new and modern appearance that will replace its classic livery. The new A330s will be the first to be seen in the new color scheme, followed 
then by the remainder of the fleet, step by step.

505079-001	 22,00 E
Air Berlin Boeing 737-800 — D-ABMP

524872	 24,00 E
Air France Boeing 727-200 — F-BOJA

524896	 22,00 E
Air Malta Airbus A320 — 9H-AEQ

524971	 27,00 E
Swiss International Air Lines Airbus A340-300 — HB-JMK „Aarau”
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524957	 23,00 E 

S7 Airlines Tupolev TU-154M — RA-85687

523837-001	 26,00 E
United Airlines Boeing 787-8 Dreamliner — N45905

526166	 28,00 E
UPS Airlines Boeing 767-300F — N338UP

524995	 34,50 E
USAF, 436th Military Airlift Wing, Military Airlift Command, Dover AFB Lockheed C-5A Galaxy — 70-0463
Ursprüngliche Bemalung zur Zeit der Auslieferung. / Original delivery color scheme.

524964	 22,00 E
Sichuan Airlines Airbus A321 — B-9967
Formneuheit! Als erste Fluggesellschaft Chinas erhielt Sichuan Airlines im Herbst 2013 den 
ersten A321 mit den neuen, Kerosin sparenden Sharklets. / New mold! In fall 2013 Sichuan 
Airlines became the first airline to operate the A321 equipped with the new, fuel-saving 
sharklets.

524988	 19,50 E
Syrian Air Tupolev TU-143B-3 — YK-AYE
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556323	 79,00 E
Aeroflot (Museum Sinsheim) Tupolev TU-144D — CCCP-77112
Formneuheit! Nach den sehr beliebten Modellen in 1:500 und 1:400  erscheint der berühmte sowjetische Überschalljet nun auch im Maßstab 1:200. Neben der gewohnt präzisen Ausführung sind bei diesem Modell auch die Nase absenkbar und die 
Canard-Flügel  austauschbar, wodurch die eingeklappte oder die ausgefahrene Position nachgebildet werden kann.  / New mold! Following in the wake of the successful releases in the 1/500 and 1/400 scales, the Soviet-built supersonic jet is now 
announced in the 1/200 scale. In addition to the usual precise build, the nose of this model can be lowered, and the canard-wings are exchangeable, allowing these wings to be displayed in the retracted or extended positions.

562447	 29,00 E
Bangkok Airways „Mascots“ Airbus A320 — HS-PPE „Mahamongkol”
Jüngere Fluggäste klar im Blick hatte Bangkok Airways bei der Gestaltung dieser neuesten Sonderbemalung. So fliegen 
nun bei der auf HS-PPE registrierten A320 immer die fünf Maskottchen Sky, Sunshine, Rocky, Daisy und Willy mit. 
Bangkok Airways was clearly aiming at younger passengers during the creation of this newest special livery. The five 
mascots Sky, Sunshine, Rocky, Daisy and Willy are always along for the ride on this A320, registered HS-PPE.
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550901-002	 69,00 E
Lufthansa Airbus A340-600 — D-AIHN „Gummersbach”

556330	 49,50 E
American Airlines Airbus A319 — N8001N
Formneuheit! Im Sommer 2013 erhielt American ihre erste von insgesamt 65 bei Airbus bestellten A319, welche auch 
gleich mit den 2,4 Meter hohen Sharklets ausgerüstet wurde. / 
New mold! American took delivery of its first of a total of 65 ordered Airbus A319s in the summer of 2013, which already 
came equipped with the new 2.4 m (7 ft 10 in) tall sharklets.

556347	 69,00 E
Etihad Airways Airbus A340-600 — A6-EHK

1/200

1/200

206143	 6,50 E 
Die neue Ausgabe WingsWorld / The new WingsWorld issue  
In Ausgabe 6/2013 lesen Sie / Some of the topics in issue 6/2013:
• 	 Titelstory:	 JAT Airways
•	 Stopover:	 Norwegian Air Shuttle
•	 Stopover: Boeing-Vertol CH-47 Chinook
Abonnieren Sie jetzt WingsWorld ab 36,00 Euro pro Jahr oder werden Sie Mitglied im Herpa Wings Club:  
Subscribe to WingsWorld starting at 36 Euro annually or become a Herpa Wings Club member:  
www.herpa.de/magazine / www.herpa.de/magazines
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556385	 32,50 E
Russian Knights Aerobatic Team Sukhoi SU-27 — 10

556378	 29,50 E
US Navy „Blue Angels” McDonnell Douglas F-4J Phantom II - No. 5 Lead Solo position 
Geflogen 1970 von Leutnant Steve Shoemaker. Verpassen Sie nicht Blue Angel Nr 6, Art.Nr. 556316, das erste Modell 
dieser limitierten Serie! / Flown by Lieutenant Steve Shoemaker in 1970. Don’t miss out on Blue Angel No. 6, item no. 
556316, the first in this limited series!

556361	 36,00 E
UTair Antonov AN-2  „From Ocean to Ocean” — RA-33390
Zeitgleich mit dem 65. Jubiläum des Erstflugs des legendären und unverwüstlichen Doppeldeckers absolvierte diese 
AN-2 der UTair eine Strecke von über 20.000 km von der Arktis bis nach Kapstadt in Südafrika, von dort aus wird sie 
zukünftig für wohltätige Zwecke eingesetzt. /
In parallel to the 65th anniversary of the legendary and resilient biplane, this AN-2 of UTair covered a distance of more 
than 20,000 km (12,500 mi) from the Arctic Ocean all the way to Capetown in South Africa, where the aircraft will be 
operated for charity work.

556354	 59,00 E
TAA Trans Australia Airlines Douglas DC-6B — VH-TAD „John Ross”

556392	 49,50 E
HOP! for Air France ATR-72-500 — F-GVZR

1/2001/200
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten. 
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Model details are subject to change.

Einmalige Auflage
Limited edition

Formneuheit
New type

Historischer Flugzeugtyp oder historische Bemalung
Historic aircraft type or historic livery

Geänderte Neuauflage
New, modified production

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Modell überwiegend aus Kunststoff 
Model mainly made of high quality plastic

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer
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608565-001	 18,50 E
Eurowings Bombardier CRJ-900 — D-ACNR
Modelllänge: 26,8 cm / Model length: 10.6 in

610025	 18,50 E
Lufthansa Airbus A340-600 — D-AIHB „Bremerhaven”
Modelllänge: 30,1 cm / Model length: 11.8 in

610056	 18,50 E
Estonian Air Embraer E170 — A6-AEA
Modelllänge: 29,9 cm / Model length: 11.8 in

610049	 17,50 E
Air Namibia Airbus A330-200 — V5-ANO
Modelllänge: 29,4 cm / Model length: 11.6 in

610032	 16,50 E
Air Malta Airbus A320 — 9H-AEQ
Modelllänge: 18,8 cm / Model length: 7.4 in

610001	 19,50 E
Lufthansa Boeing 747-8 Intercontinental — D-ABYH „Thüringen”
Modelllänge: 30,5 cm / Model length: 12.0 in

1/250

1/200

Kunststoff-Steckmodelle mit Stand  
Plastic push-fit models with stand

1/200

Copyright: Rainer Bexten
Modell ohne Fahrwerk. / Model without landing gear. 1/100

1/100

1/250


